

## Le mot du Maire

Nous en sommes au 28<sup>ème</sup> bulletin municipal et le 2<sup>ème</sup> de cette mandature. Cette fin d'année nous amène à faire un petit bilan sur ce qui a été fait et les projets pour l'année qui arrive.

Au niveau des travaux réalisés nous sommes restés modestes et nous nous sommes attachés à lancer des travaux envisagés par l'équipe municipale précédente. Vous pourrez en lire la liste détaillée plus loin dans ce bulletin.

Pour 2015, nous avons ainsi lancé l'étude et le chiffrage du renforcement de la conduite des eaux pluviales de la route de Coutelieu. Nous allons également renforcer la sécurisation de circulation dans ce secteur en créant trois plateformes sises aux carrefours route d'Ambérieu - chemin du Paradis, chemin du Paradis - route de Coutelieu et route de Coutelieu - route d'Ambronay. Ces plateformes seront reliées par des trottoirs créant ainsi un cheminement en mode doux qui reliera le lotissement du Pré Nouveau au centre du village.

L'étude pour rendre accessibles l'école et la salle des fêtes aux personnes à mobilité réduite sera lancée également afin d'établir un Agenda D'Accessibilité Programmé (AD'AP) pour étaler ces travaux sur plusieurs années.

Nous avons eu à déplorer quelques incivilités dans le village : vol de drapeau, détérioration d'une vanne de sécurité de la chaudière de l'école, vol de robinets au cimetière, dépose de poubelles ménagères sauvages, sans oublier les paquets de cigarettes, canettes et autres papiers jetés sur la voie publique... Il faut savoir que tout cela représente un coût non négligeable pour la commune et donc pour vous... Je fais le vœu que cela cesse et je compte sur vous tous pour qu'il se réalise...

Pour en revenir à des choses plus joyeuses et en cette fin d'année, je remercie chaleureusement les Pompiers de notre CPI, les responsables et les membres de toutes les Associations et tous les Douvros qui ont permis le maintien des traditions et une bonne animation du village sans oublier le personnel communal et les membres du conseil municipal...

A toutes et à tous, je vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d'année et vous présente mes meilleurs vœux pour l'année 2015, puisse-t-elle vous apporter joie et réussite dans vos projets personnels et professionnels.

Toute l'équipe municipale aura le plaisir de vous recevoir autour d'un pot amical, à l'occasion des vœux, le vendredi 16 janvier à 18h00 dans la grande salle de la mairie. Nous comptons sur votre présence.

Très amicalement à vous tous.

Christian Limousin

